

## Freirina: encuentro de la mesa de la pesca reactivó espacio de participación de la comuna



El hito se realizó en el contexto de la primera sesión del 2024, entre cuyos temas abordó la elección de la directiva, designación de roles y acuerdos sobre la visión común de la entidad y pasos a seguir.



## Plan RECOGE Pingüino de Humboldt: la estrategia que pretende evitar extinción de emblemática especie ya es oficial

Hoy fue publicado en el Diario Oficial el documento que contempla acciones para proteger al ave marina, fuertemente amenazada por el cambio climático, en una estrategia para los próximos 20 años (redacción: Ministerio del Medio Ambiente)

## Curso entrega herramientas para fortalecer gobernanza local en Atacama, Coquimbo y Aysén



La especialización se realizó en el contexto del proyecto GEF Gobernanza Marino Costera del Ministerio del Medio Ambiente, SUBPESCA y SERNAPECSA.

## En Puerto Raúl Marín Balmaceda: Seminario impulsa desarrollo de turismo azul de Aysén



El evento de cuatro días y con más de 90 asistentes, subrayó la importancia de la innovación y la colaboración intersectorial para avanzar hacia un modelo de turismo que impulse el crecimiento económico y la conservación de la biodiversidad de la región.

## Con expertos de Galápagos seminario impulsa turismo responsable en el archipiélago de Humboldt

El director del programa Galápagos de la Fundación de Conservación Jocotoco, recorrió la zona en el contexto de un seminario birregional para impulsar turismo responsable. La iniciativa generó un acuerdo de buenas prácticas orientado a convertir el área protegida en un destino de categoría mundial.



## Proyecto GEF Gobernanza Marina participa en la COP16 en Colombia



Miembros del equipo junto a pescadora artesanal de Aysén, lideraron diálogo sobre empoderamiento de las comunidades costeras, en el mayor encuentro mundial sobre biodiversidad.

## Más de un centenar de profesionales de servicios públicos aprueban curso que fortalece gobernanza marino costera en el país



La especialización permitió actualizar y fortalecer los conocimientos y herramientas sobre gobernanza en el ámbito marino-costero en municipios y GOREs de 15 regiones del país.

## Proyecto GEF Gobernanza Marino Costera celebra 5to Comité Directivo



El encuentro generó acuerdos y compromisos para garantizar la continuidad de la instancia, orientada a fortalecer la gobernanza intersectorial y promover el uso sostenible de los ecosistemas marinos en Chile.

## Concurso impulsa iniciativas de economía azul para en Aysén, Atacama y Coquimbo

El concurso apoyará con un monto determinado a cuatro proyectos innovadores que promuevan el desarrollo de la economía azul sostenible en comunas de estas regiones.



## Con cierre de ciclo de talleres participativos avanza actualización de la Política Nacional Costera



Los pasos a seguir incluyen un proceso de validación de los avances en la Comisión Nacional de Uso del Borde Costero y continuar con la aplicación de la Evaluación Ambiental Estratégica en la propuesta.